



7 Route de Demigny
71100 CHALON-SUR-SAONE
+33 6 14 26 311 18
Tango.seie@laposte.net
<https://16tangochalon.fr>

LA DER de Didier GRAS...

Le 16 Tango Chalon a tenu son assemblée générale ce mercredi au Club Housse Alain Cordier du Stade Léo Lagrange à Chalon où une cinquantaine d'adhérents avaient répondu présent en présence des Co-Présidents Bernard LECUELLE ainsi que Walter ALIX, de Pierre CAROT adjoint aux sports de la ville de Chalon. (Mme MELIN du Grand Chalon était excusée – autre AG au même moment).

Bernard LECUELLE a pris la parole en retraçant les parcours de seniors en F2 et F2B (qualifiés aux phases finales mais éliminés dès le 1er tour face aux banlieusards Parisiens de PLAISIR) L'équipe A en F2 a terminé au 7ème rang. La place du ...C...) comme l'avait souligné un entraîneur du RTC) Les nombreux blessés sur les derniers matchs sont la cause principale des mauvais résultats qui nous ont rétrogradé à cette 7ème place.

Pour la prochaine saison 2025/2026 10 recrues sont annoncées (Avants, défense ...etc.) mais en aucun cas le RTC ne recrutera des joueurs pour des sommes astronomiques Où pour des véhicules de ...fonctions) Projet de monter en F1 !... Oui mais trouvez-moi 300 000 € en plus de notre budget actuel. Après les recrues un point vite brossé sur le renouvellement des joueurs actifs la saison dernière. T. GOYAUX e G. PACQUELET ...etc. seront bien présents dès le début de la saison mais, les blessés ne seront de retour qu'à l'automne voir plus. Walter ALIX a expliqué les féminines « LES COQULICOTS » qui joueront aussi en F2. et quelques fois en lever de rideau de la F2 masculin.

Ensuite le Président Didier GRAS brossa dans les détails résultats et classement de la F2 et F2B , les déplacements organisés en MINIBUS ainsi que le déplacement à LYON pour le match TOP 14 LOU ---LA ROCHELLE en Autocar GIRARDOT avec 55 personnes à bord. Grâce aux anciens du RCC. (Une communication plus rapprochée avec les anciens est demandée dans l'AG.) Le vide-greniers de juin 2024 fut annulé à cause de la pluie du matin ; La réception des joueurs en octobre-novembre est toujours un grand moment de convivialités entre supporters et joueurs. (Chaque plat est concocté par les adhérents du 16 Tango)

Marie-Claude MARTIN trésorière depuis 12 ans après 2 années de secrétariat pour débiter au 16 Tango, a détaillé avec précision chaque manifestation. Les recettes des cotisations des adhérents malgré une petite chute des inscriptions, les déplacements sont la dépense la plus importante, les frais engagés pour le vide-greniers annulé sont comblés par le rachat de la marchandise par les membres actifs à cette manifestation, le déplacement pour LOU-LA ROCHELLE fut même bénéficiaire grâce à une tombola organisée dans le bus. Conclusion : les finances du 16 Tango sont au beau fixe mais un peu moins florissantes qu'il y a quelques années en arrière. Morale de cette conclusion c'est que Marie-Claude a annoncé avec émotions que c'est sa dernière saison au 16 Tango !!!!! Bien dommage.

Renouvellement du bureau qui s'étoffe. Bienvenues à Philippe et Thierry. : Didier GRAS est réélu président mais annonce qu'après 16 ans de Présidence ce sera sa dernière saison (lui aussi !!!) secrétaire : Georges FRAILLINI, trésorière : Marie-Claude MARTIN, Raymond BAILLY : administrateur du compte FACEBOOK ainsi que du site :16tangochalon.fr. Sont membres actifs : Alain BERNADAT, Philippe JEANTET, Paul LORAUX, Hubert PAROCHE, Thierry PETIT.

La conclusion est venue par Pierre CARLOT adjoint aux sports de la ville de Chalon., lequel à félicité le courage des élus du 16 Tango et tous les adhérents présents pour leur soutien au RTC. Il ne manquera pas de faire échos aux principaux élus des questions diverses qui sont très souvent du ressort du GRAND CHALON.

Raymond BAILLY, 16 Tango.